

Édito – Carrières Magazine #107 – Septembre 2023

Chères Carrillonneuses, Chers Carrillons,

Fort du succès du street workout des bords de Seine, mon équipe et moi avons décidé d'en installer un second au mois de juillet, place de la Comédie, pour satisfaire les adeptes de musculation et de fitness. Ce nouvel équipement en accès libre a été inauguré en présence du Jiu-Jitsu Club de Carrières-sur-Seine qui bénéficie d'un créneau réservé pour ses cours de Taïso, une méthode d'entraînement d'origine japonaise, le samedi matin. Pour la réalisation de cet équipement, la Ville a bénéficié d'une subvention à hauteur de 80% du coût total, de la part de l'Agence nationale du sport.

Lors du Forum de la Ville et des Associations, qui s'est déroulé cette année sous un soleil de plomb, nos clubs sportifs ont pu échanger avec leurs adhérents et susciter des vocations. Je remercie les services municipaux d'avoir résisté à la chaleur pour que cette journée soit une réussite, à laquelle j'associe l'ensemble des bénévoles associatifs.

L'actualité sportive est marquée par la Coupe du monde de rugby, organisée en France et qui suscite un véritable engouement. À l'initiative de la Municipalité, en partenariat avec de jeunes entrepreneurs carrillons (cf. p. 10-11), il vous est proposé de soutenir "le XV de France" dans le parc de la mairie. Tous les matchs de notre équipe nationale y sont retransmis sur écran géant avec diverses animations. Espérons que le succès des premiers matchs portera "les Bleus" jusqu'à la victoire finale.

La culture est également très présente en ce début d'année scolaire avec une autre inauguration, celle de la Maison du Patrimoine, située dans la Cour du soleil. Près du pressoir, dans une petite maison réhabilitée, sont désormais exposés les objets collectés par l'Association d'Histoire et de Sauvegarde du Vieux Carrières (AHSVC) depuis 1975. Je remercie Françoise Gaultier, Conseillère municipale déléguée au Patrimoine historique et au Tourisme, qui a œuvré à la création de ce lieu chargé d'histoire en lien avec la Présidente de l'AHSVC, Élisabeth Saunier.

À l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, dont la fréquentation a dépassé les 5 000 visiteurs, l'AHSVC a retracé avec passion l'héritage de notre commune. Dans le même temps, l'association CYC78 - Classiques & Youngtimers Carrillonneuses a ravi les amoureux de véhicules anciens tandis que les amateurs d'Art en tout genre admiraient les œuvres exposées par Au Fil de l'Art. Je leur renouvelle mes remerciements pour leur disponibilité et leur enthousiasme communicatif.

Le dossier de ce numéro est consacré à un sujet essentiel pour les jeunes parents, la Petite enfance. Depuis 2008, je mène avec l'équipe municipale une politique volontariste afin de satisfaire le plus grand nombre. Nous avons ainsi créé deux crèches collectives, dont l'une ouvrira ses portes au 1^{er} trimestre 2024 dans le quartier des Alouettes. Cette année, la capacité d'accueil des enfants couvre 75% des demandes, sans compter les micro-crèches privées et les assistantes maternelles. Ce sujet sera largement traité lors du Forum de la Petite enfance qui se tiendra le samedi 14 octobre à la salle des fêtes.

Autre rendez-vous important, les Comités de quartiers, qui se tiendront les 2 et 13 octobre et le 6 novembre (page 28). Je serai comme toujours présent lors de ces trois réunions, avec les élus qui m'accompagnent, pour échanger avec vous en vue d'améliorer votre cadre de vie. La

parole y est libre, mais je vous invite à nous faire parvenir vos questions en amont afin d'y répondre au mieux.

J'espère vous y croiser nombreux et vous souhaite une bonne lecture.